

AZPEITIA

HIRU PODIO
IZARRAITZEKO
KIDEENTZAT

Azken larunbatean izan zen Txingudiko badiako XIII. Igeraldia. Izarraitz taldeitik 18 igerilari joan ziren Hondarribia. Gaztxoekin igerialdian elkarteko bost igerilari zeuden, eta Maialen Sudupek eraman zuen bigarren postuan. Helduen txandan, Izarritzko 9 igerilariak ahal zuten guztia egin zuten, eta bi postu lortu zituzten podiumean. Leire Ceciagak hirugarren postua emakumezkoen master mailan, eta Iñaki Etxeberria bigarrena gizonezkoen artean. Orogarririk lortu ez bazuen ere, azpimarragarria da Rafa Zubeldiaren zeharkaldia, gizonzkoen master mailan laugaren postuan iritsi baitzen. Ondoren hitzordua astelehenean dute Donostian.

EN BREVE

Última visita
a Urki Zahar

Dentro del programa veraniego de la iniciativa Urola Gustagarri mañana a las 11.00 se va a ofrecer la última visita gratuita a la txakolinera ecológica Urki Zahar de Beizama. En la visita se podrá conocer a fondo el viñedo con más altitud con denominación de origen Getariako Txakolina y todos los secretos del proceso de elaboración del caldo de mano de su propietario. Para apuntarse a la visita o más información, en la oficina de turismo de Loiola o por sus medios telemáticos: i-loiola@urolaturismo.eus o 943 151 878.

Xabier Iturrealde Euskal
Herriko txapelduna

Igandean izan zen Baionan Euskal Herriko Errekortari Txapelketako finala, bertan, Xabier Iturrealde gazte azpeitiarrak Euskal Herriko Errekortari Txapelketako txapeldun titulua lortu du. Gogor jardun zuen Iturrealde Baionako zezen plazan bere lau aurkarien, baina azkenean txapeldua izendatuta eta irabazitako orogariarekin bueltatu da etxera. Aurten Bergarako erakustalditik zuzenean joan da Iturrealde Baionako finalera, baina bigarren urtea da bertako zezen-plazan egiten dituela bere errekeak.

Zabalik Madalenako
ospitalea

Abuztuan Madalenako Ospitalea irekita egongo da egunero bisitariek ikusi dezenetan. Bertara sartzea doakoia izango da arratsaldeko 17:00etan 18:30tara eta bertan dauden panel eta azalpenetan bidez ulertuko dute bisitarien garai bateko ospitale honen funtzioa. Bere garaian Inazio de-unak denboraldiak igaro zituen bertan.

Sesión de bertsos
hoy en Zarautz

Hoy, a las 22.00 horas, dentro de las fiestas del barrio Santa Clara-Azken Portu-Aritzbalde de Zarautz, tendrá lugar la tradicional Sesión de Bertsolaris, con la participación de Sustrai Colina, Igor Elortza, Maialen Lujanbio, Julio Soto, Aitor Salegi eta Eli Paganola.

Farmacia de guardia

Se encuentra hoy de guardia durante la farmacia Alberdi, situada en el barrio José de Artxete, número 6. Teléfono de contacto 943815974 943815974 y de guardia nocturna la farmacia Jacome, situada en la calle Garmendi, número 19. 943080258



Jabi Elortegi sigue siendo el director de Go!azen, al igual que en la película y la anterior serie. :: Pausoka

mento ha variado, «ahora los padres demandan campamentos de idiomas y el director lo reabre con profesores nativos para crear un udaleku de inglés», relata el director.

Según Jabi Elortegi «Basakabi se va a convertir en el lugar donde conocer el amor, la música, la alegría... al igual que las anteriores veces». Esta vez, el guion también se nutre con todos los perfiles de los personajes de este tipo de series juveniles, soñadores, pasotas, los enamoradizos... jóvenes muy aplicados que se mueven sin problema en las grabaciones de Azpeitia entre microfonos, focos y decorados. Pero todos

no son nuevos, para mantener el espíritu de Go!azen y hacer un nexo de unión, el director (Ramón Aguirre), que es la imagen del campamento, no ha cambiado, y también va a participar la anterior protagonista de Go!azen, Irati (Bárbara Rivas), que ahora vuelve de acabar sus estudios de magisterio, y su trabajo en Basakabi es el primer trabajo que obtiene. Aunque no van a ser las únicas caras conocidas: Desiré (Inma Fernández) o las ordiziarra hermanas Etxeberria (Twin Melody) también participan en estos capítulos.

Las grabaciones se alargan hasta el 14 de septiembre y se van a

realizar entre Azpeitia y San Sebastián, en el barrio de Martutene. «Aunque el estreno lo decide la cadena, estamos hablando de poder estrenar la serie la última semana de octubre», comenta Elortegi.

9 de septiembre

La premier con el primer capítulo se va a emitir dentro del Festival de Vitoria el 9 de septiembre. «Ese primer capítulo lo haremos recorrer por Euskadi en muchas salas de cine, también queremos que los actores se acerquen a las escuelas promocionando el producto además de la obra de teatro allá por diciembre», asegura el director.

Grabación de la teleserie musical 'Go!azen' en las Esclavas

«Hemos mantenido la esencia de Go!azen, pero actualizada», comenta Jabi Elortegi

■ ALEX SILVA

AZPEITIA. Desde el uno de agosto Pausoka Entertainment graba en el convento de las Esclavas del Corazón de Jesús los nuevos capítulos de la teleserie musical para jóvenes Go!azen.

Tras el éxito de la película con el mismo nombre grabada en 2008, en el 2009 el grupo EITB decide continuar grabando las historias de los jóvenes del campamento Basakabi. Durante esos veranos, Azpeitia se convirtió en la localización principal y el escenario de grabación para los de Pausoka. Ahora, ocho años después, el convento de las esclavas se vuelve a convertir en Basakabi. Jabi Elortegi, director de la película y la serie, asegura que la nueva grabación viene a cubrir un hueco de la televisión pública vasca respecto a los jóvenes. No hay que olvidar que Go!azen es la película de ETB más vista y que recibió el premio de la academia de televisión al mejor programa infantil. «En los últimos pases de los capítulos ya emitidos veíamos que a la gente, que en su momento no vió Go!azen, también les gustaba y que seguía teniendo tirón», asegura Elortegi.

Campamento renovado

El campamento sigue siendo el mismo, Basakabi, y lo componen las instalaciones del convento de las Esclavas. Pero la oferta del campa-